

Ouverture de la crèche de 15h00 à 18h00 * :

Les samedis et dimanches du
temps de l'Avent : 2-3 déc.,
9-10 déc., 16-17 déc. et du 23 au
31 décembre, le 1er et les 4 week-
ends de janvier 2024 :
(6-7, 13-14, 20-21, 27-28).



* peut être modifiée en fonction des célébrations :
voir le site internet : www.crechecolmar.fr



Les Amis de la
CRÈCHE MÉCANIQUE
SAINTE MARIE

14, rue Maimbourg 68000 COLMAR

Venez visiter la **Crèche Mécanique** Église Ste Marie à COLMAR



Du 2 décembre 2023
au 28 janvier 2024



Horaires et journées d'ouverture : voir au dos.
Pour les groupes ou autres horaires, nous contacter
Tél : 03.89.79.94.64.
Possibilité de visite en dehors de cette période.

Accès par bus de la Trace :

N°3 : Colmar Europe Boucle A+B -> Arrêt Stoeber

N°5 : Wintzenheim -> Arrêt légion étrangère

Quartier Ste Marie



Exposée à l'église Ste Marie, datant de 1935, elle était entièrement mécanique, toutes les figurines étaient mobiles.

Restaurée en 1993 par M. Jost, l'édifice moderne présente une trentaine de personnages sculptés dans les années 30, la Nativité est « en mouvement », au moyen d'automates et d'une scénographie originale et surprenante.

Aidée dans son oeuvre par quelques bénévoles et amis, elle vous permet, d'année en année, de suivre son évolution.



Pour le chemin des crèches :

Les amis de la crèche mécanique de Sainte Marie vous proposent :
Une exposition des différentes crèches prêtées par les paroissiens.

Une animation d'un quart d'heure en français ou en allemand, vous est proposée pour la découverte de la crèche mécanique (enchaînement de déplacements de personnages et de vidéo projection).



Commandé par l'abbé Oberlechner en 1935, avec le concours des Strasbourgeois Édouard Stentzel, sculpteur-statuaire, de Jean Roger, horloger, et du Franc-comtois Paul Terrailon, ce véritable et pittoresque théâtre de marionnettes avec sa scène de 5m sur 3 (4m de hauteur), enrichie d'un son et lumière, fut cachée et dispersée durant la Seconde Guerre mondiale ; elle a bénéficié depuis d'une patiente reconstitution, restauration et informatisation grâce aux soins des Amis de la Crèche mécanique. La trentaine de personnages sont des automates : parmi eux, un couple d'Alsaciens, un ange, un cheval, un dromadaire, tous sculptés dans du bois de tilleul dans les années 1935. En 2015 Pascal Bosshardt leur adjoint un mouton et un chien et en 2021-2022 restauration des personnages.